



“The North Face al Aire Libre”: un festival de aventuras y diversión

Integración, naturaleza y lo mejor para las actividades al exterior, se reunieron en Avándaro.

Ciudad de México, 23 de mayo de 2022.- El bosque de Avándaro, ubicado en las inmediaciones de Valle de Bravo a tan sólo dos horas de la CDMX, fue el escenario ideal para demostrar que la integración social, el cuidado del medio ambiente y el rendimiento de los productos para actividades al aire libre, pueden convivir perfectamente; tal y como se vivió el pasado 21 de mayo en el festival **“The North Face al Aire Libre”**, realizado en Talo Mountain Lodge: uno de los parques más representativos de la frescura y naturaleza que rodean al Lago Avándaro, cuya arquitectura hizo de la estancia una experiencia inigualable.

Algunas familias e invitados especiales arribaron al lugar a bordo de lujosas camionetas de Mercedes Benz, marca que se alió a The North Face para esta jornada multidisciplinaria. Además, los asistentes pasaron un día inolvidable que fue aderezado por la música de los colombianos Monsieur Perinè, banda que con su mezcla de pop y folk con toques de jazz, puso a bailar a todos mientras disfrutaban de su agua alcalina Zoe Water, un delicioso helado de yogurt Nutrisa o una refrescante Cerveza Charro, conocida como *“la cerveza premium de la Ciudad de México”*.

Los niños tuvieron un día espectacular lleno de actividad física y diversión entre burbujas gigantes, cojines de semillas, una pared de pulso, cuerda de slackline para poner a prueba su equilibrio, cazamedusas, juegos de mesa y actividades recreativas como decoración de macetas, elaboración de huertos urbanos, cuentacuentos y tirolesa, entre otras.

Por su parte, los adultos demostraron sus habilidades y el rendimiento de las prendas y productos de **The North Face** al participar en muros y paredes de escalada, clases de movement y parkour impartidas por Yoghika, sesiones de waves, así como encendido de fogatas para preparar alimentos y cerrar la tarde en un ambiente relajado y muy lounge.

Una jornada revitalizadora

Diversión y convivencia fueron la constante en **“The North Face al Aire Libre”**, actividad que buscó desde luego demostrar la gama de productos de la marca, pero sobre todo consentir a la comunidad de entusiastas y atletas que han encontrado en The North Face un aliado para sus actividades a cielo abierto, como el campismo, el senderismo y la exploración de montañas por ejemplo.

“Salir al exterior y descubrir la naturaleza, siempre será una experiencia que nos permite conectar con nosotros mismos y cultivar cuerpo y mente. Esta jornada es el resultado de meses de planeación y trabajo de la marca, pero también de nuestros partners que le pusieron un toque de exclusividad y sabores artesanales a cada una de las actividades de ‘The North Face al Aire Libre’, con los cuales estamos muy agradecidos”; comentó al respecto Luna Zonana, Brand Marketing & Strategic Partnership Coordinator de The North Face México.



Te invitamos a mantenerte al pendiente de las próximas convocatorias de **The North Face**, para formar parte de esta familia de aventureros que han hallado en todo tipo de ambientes sustentables su razón de ser y la energía revitalizadora necesaria para seguir adelante en el día a día, conquistando retos y las más altas de las cimas.

###

Acerca de The North Face®:

The North Face, una división de VF Outdoor, LLC, fue fundada en 1966 con el objetivo de preparar a los atletas para los rigores de su próxima aventura. Hoy en día somos la marca líder mundial de productos para deportes al aire libre, probados por atletas y en expediciones que ayudan a la gente a explorar y probar los límites del potencial humano. Protegemos nuestros parques naturales y minimizamos nuestro impacto en el planeta a través de programas que fomentan la sustentabilidad. Los productos de **The North Face** están disponibles en tiendas de artículos deportivos de primera calidad y minoristas especializados en todo el mundo, tenemos nuestra sede en Colorado en un campus certificado LEED Platinum. Para más información, por favor visite www.thenorthface.com.mx

Para mayor información:
Montserrat Gómez | PR Expert
montserrat.gomez@another.co
5534661589